
 

 

Milano, 4 Marzo 2022 
 

Spett.le                        Dott. Fabio Agrò 
Direttore Amministrativo 

 
Dott. Giuseppe Di Bartolo 

Direttore Risorse Umane 
 

Dott. Dario Laquintana 
Direttore Professioni Sanitarie 

 
E p.c.                     Dott. Marco Segala 

Responsabile Formazione e  
Aggiornamento del Personale 

 
 
Oggetto: attività di tirocinio Università telematiche 
 
Gentilissimi,  
mi viene segnalato che recentemente è stata sospesa la convenzione esistente con l'università 
telematica Unitelma. Ciò sta causando diversi disagi ai lavoratori già iscritti a questa università per 
master di primo e secondo livello. 
Essendo il personale già costretto a diversi salti riposo e/o ore in straordinario, ben comprenderete che 
ritagliarsi del tempo per svolgere il tirocinio in altra azienda non fa che peggiorare le condizioni e la 
conciliazione dei tempi vita-lavoro. 
Pertanto, si chiede voler dare anzitutto informativa alle OO.SS. e a tutti i lavoratori per tempo, di 
modo che questi ultimi possano fare scelte consapevoli. 
Per quanto le università online possano essere viste da qualcuno come "peggiori " rispetto a quelle in 
presenza, ben saprete che spesso tale scelta viene fatta anche in considerazione dello scarso tempo 
extra lavorativo a disposizione e anche al fine di pesare meno nel proprio ambiente lavorativo.  
Pur consapevole che è Vostra facoltà decidere di instaurare una partnership o meno con queste 
università, si chiede anche come ulteriore riconoscimento a ciò che i professionisti sanitari fanno tutti i 
giorni, di assicurare almeno a chi ha già un master in corso di poter svolgere il tirocinio all'interno 
della propria azienda, come da precedente convenzione.   
Certamente superfluo, evidenziare che il lavoratore che s'iscrive ad un master è un lavoratore che 
sceglie di pagarsi un corso di studi per aggiornarsi e acquisire nuove competenze che di rimando non 
fanno altro che far crescere la stessa nostra Fondazione e migliorare la qualità dell'assistenza.  
Auspichiamo quindi si possano trovare nuove strategie condivise al fine di non portare il dipendente 
ad abbandonare gli studi.  
Certa di Vostro cortese riscontro. 
L'occasione è gradita per porgere  
Cordiali saluti 
 

Dr.ssa Mimma Sternativo 
Segretario Generale FIALS 
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